

学校だより

明るく 元気に たくましく

平成25年3月19日発行

広島市立広島特別支援学校

校長 中尾 秀行

TEL 082-250-7101

E-mail : yougo-s@e.city.hiroshima.jp

FAX 082-250-7102

ホームページ : <http://www.hiroshimayogo.edu.city.hiroshima.jp/>



高等部3年生共同作品



御卒業おめでとうございます

平成25年3月8日(金)、広島市教育長 尾形完治様、広島市教育委員会委員 栗栖長典様をはじめ多数の御来賓の御臨席を賜り、また多くの保護者の皆様の御列席をいただきまして、第18回高等部卒業証書授与式を挙りました。出島に移転・開校し、真新しい体育館から初めて社会の中に飛び立っていく卒業生一人一人に、3年間の思い出がたくさん詰まった卒業証書を心を込めて授与しました。そして、式辞では、ビオラ奏者の沖田孝司さんが作曲された「伝えよう笑顔と心」の曲を流しながら(卒業生に贈りながら)、本校の目指す子ども像の「明るく 元気に たくましい」に向けて努力し、心も体も立派に成長した卒業生との思い出について話しました。卒業生の皆さん、本校で学んだ誇りを胸に、これからも夢と希望に向かって歩いてください。皆さんをいつまでも、応援しています。



尾形教育長様の祝辞



卒業生入場



卒業証書授与



ありがとう・さよなら会

卒業証書授与式の後、同窓会入会式があり、新見英明同窓会会長から歓迎の挨拶がありました。卒業後は、是非同窓会総会等でこの新設校に集い、親交を深めてください。皆さんの近況報告も楽しみにしています。その後の「ありがとう・さよなら会」では、お世話になった先生への花束贈呈や卒業生有志による歌唱など、楽しくも名残惜しいひと時を過ごしました。

3月15日(金)には、第30回小学部・中学部卒業証書授与式を挙りました。この日も、広島市健康福祉局障害福祉課課長 松崎俊久様をはじめ、地元町内会の方など多くの御来賓の皆様にご臨席いただきました。式辞の中で卒業生の思い出に残る体験を紹介するとともに、これから大切にしてほしい三つのこととお話しました。一つ目は「たくさんの友達をもって、仲良くなってほしい」、二つ目は「夢や目標をもって取り組んでほしい」、三つ目は「進んでチャレンジをしてほしい」ということです。

小学部卒業生8名、中学部卒業生20名の皆さん、これからも「明るく 元気に たくましく」活躍されることを心からお祈りしています。



小学部6年生共同作品



卒業証書授与



中学部3年生共同作品

最後になりましたが、保護者、御家族の皆様におかれましては、感慨ひとしおのことと存じます。心よりお祝い申し上げます。また、お忙しい中、卒業証書授与式に御臨席を賜りました御来賓の皆様、そして、祝電・祝詞を賜りました皆様にご心より御礼申し上げます。ありがとうございました。

学校協力者会議

3月4日（月）、本年度第3回学校協力者会議を行いました。この日は、「本校の現状について」「保護者、教職員、来校者アンケート」「学校経営計画の最終評価」「次年度学校経営計画」「新体操服」等について説明をさせていただきました。委員の皆様からは、「アンケートの肯定的評価について、そのまま受け止めて良いかどうか考える必要がある。個人の理解度や基準によって評価は変わるものである。アンケートの項目や問い方を見直して、同じ基準で答えやすいものに変えていく必要がある。」「アンケートの結果だけを見ると、確かに学部間で格差が見て取れる。高等部の保護者や教職員は、より社会に近い所に立たされており、厳しい見方や評価になってしまうことも考えられる。教育に対する価値観の違いもあるのではないか。」「卒業後の社会生活について理解し、高等部を卒業するときの生徒の姿をイメージして、その時どのような力が必要で、そのためには中学部で、更には小学部でどのような力を付けていなければならないかということについて、教員と保護者が共通に理解して取り組んでいかなければならない。」等の貴重な御意見や御提言を賜りました。次年度は、「授業づくり」「教育環境づくり」「地域との連携の推進」を学校経営の重点目標として掲げておりますが、委員の皆様から賜りました御意見や御提言を学校経営に反映させながら、より質の高い教育活動を行ってまいります。

台湾訪日教育旅行団来校

3月12日（火）、台湾から、特別支援学校の校長先生4名を含む校長等学校関係者12名と通訳ガイド等合わせて16名の訪日教育旅行団の皆様が来校されました。本校の学校概要について御説明申し上げた後、学校の施設・設備を見学していただきました。各学部の障害実態の違いや教員配当数など、細部に至る質問をされたり、日本一を誇る本校の施設・設備を記録に残そうとたくさん写真を撮られたりするなど大変熱心で、私も一生懸命説明させていただきました。この度の台湾訪日教育旅行は、広島県のPRと教育旅行の誘致を促進することを目的に広島県が受け入れられたのですが、本校へも足を運んでいただきお会いできた御縁を大切に、今後、何らかの形で是非台湾の学校との交流を実現したいと思いをいたしました。



お知らせ

- プリントでお知らせしておりますように、3月28日（木）に離任式を行います。9時50分開式、10時20分閉式です。下校時間は11時30分です。当日はスクールバスを運行します。なお、この日は、出席日数に含まれない登校日とします。保護者の皆様も、御都合がつけば是非御出席ください。
- 3月に御来校いただいた方々（教育相談等での見学は除いています。 3/18 現在）

日付	団体名等	人数(名)
11日(月)	島根県立益田養護学校様	2
12日(火)	台湾訪日教育旅行団及び関係者様	16
12日(火)	広島市教育委員会青少年育成部放課後対策課様	3
13日(水)	広島青年会議所様	3
15日(金)	広島青年会議所様	1

おわりに

保護者の皆様、今年度も本校の教育の推進に御理解と御協力を賜りましたことに深く感謝し、心から御礼を申し上げます。

平成24年度は、9月に移転・開校、そして創立30周年を迎えるという大きな節目となりました。来年度も。本校教育の益々の充実・発展に向け、職員一同精一杯努力してまいりますので、引き続き御理解、御支援を賜りますようお願い申し上げます。